

【半田中学校に対するご意見】

- ・家庭学習の支援として、地域未来塾を毎週土曜日に開催しているが、今年度の受講者は14名（25%）であった。できるだけ、たくさんの生徒に対して支援できればと考えており、来年度は木曜日（5時間授業・ノー部活デー）に開講することを検討中である。その場合、急な日程の変更等、不都合があればご教示いただきたい。
- ・学校参観ができていないので、意見等が出しにくい。
- ・中学は、大人へのステップアップを目指して、勉強やスポーツに集中して励まなければならない非常に重要な3年間であると思っています。また、子どもたちは、ちょうど思春期の大変な時期を迎えて心身ともに大人へと大きく成長する難しい時期であるため、先生方も非常に難しい指導等が必要になるかと思いますが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。
- ・文化祭、体育祭を拝見させて頂きましたが、生徒たちの自主性もみられ、とてもいい笑顔で行事に参加できていたと思います。
- ・生徒を大切にさせて頂いており、ありがたく思っています。
- ・学力が向上するように、今後も熱心な取り組みをお願いします。

【その他：半田地区学校運営全体に対するご意見】

- ・園、小中学校まとめのCS委員会のやり方を少し考えてほしいと思う。評価するには広すぎる。どこまでを評価したらよいのか？
- ・幼小中ともに、園や学校に求められる事柄が、どんどん増えており、その分先生方の負担も増加し、激務が続いていることと存じますが、日本の将来を支える数少ない子どもたちを少しでも社会に貢献できるような大人に育てるため、今後ご尽力くださいますようお願い申し上げます。
- ・一年間、有意義な会に参加させていただきました。ありがとうございました。

